
収穫の秋～稲刈り終わる～
１０月１５日（月）３，４年生が稲刈りをしました。 回 覧
好天の下、いい汗をかきました。＜４年生の作文より＞

いよいよ待ちに待ったいねかりです。太陽がさんさんとふりそ
そいでいる中、私はかまを持っていねをいっしょうけんめいかっ
ていきました。去年より多くお米がとれるといいなと思いまし
た。
いねを切るときのあのザクザクという音はまるでお母さんが野

高峰小の特色ある学校行事 菜を切っているかのようで、私は切るたびにいやされました。去
年私はかまで手を切っているので、最初は少しだけきんちょうし

本校では、子ども達の心身の健全な育成をめざして、様々 ていました。でもまたあのザクザクという音を聞くと、きんちょ
な特色ある行事を組んでいます。保護者、地域の皆様にもぜ うなんてふっとんでしまいました。
ひおいでいただきたくご案内いたします。 ３年生と４年生の二人ペアでやりました。二人で協力していね
☆お相撲さんとの交流会 を切っては運びました。私は最後のいねを切り終わったしゅんか
昨年度計画しながら、インフルエンザ流行のため中止とな ん、たっせいかんを感じました。一歩歩くたびにカエルがピョン

った「お相撲さんとの交流会」を下記のように実施します。 ピョンと飛んでいて、カエルがみんなに「がんばったね、すごい
ぜひお出で下さい。 ね」と言っているように私は思いました。 ＜和田茉莉子＞
◎期 日 平成２４年１１月３０日（金）13:20～15:10
◎会 場 本校体育館 今年は２回目で最後のいねかりでした。前日はとてもワクワク
◎出場力士 八菅山（本校出身力士）をはじめ芝田山部屋 していました。朝の気分は遠足の時のようでした。１年前もこん

（親方：元横綱大乃国）の力士のみなさん な気分だった気がします。学校を出るととてもいい天気で、いね

☆音楽鑑賞会近づく かりびよりでした。
すでにご案内のように、１０月２９日（月）１３：１０か いねかりが始まりました。１年ぶりにかまをにぎったので、と

ら本校体育館で、音楽鑑賞会が開かれます。まだまだ空席が てもきんちょうしました。かり始めて５分ぐらいで、だんだん去
ありますので、ぜひお出で下さい。 年のいねかりを思い出しました。一発で切ると「ザクッ」といい
◆いずれのイベントもできるだけ徒歩でお出でいただきたい 音がしました。「一発切り」と口に
のですが、どうしても車でという方は、三増区青少年広場を 出して言うとなおさら気持ちよくな
お借りしていますので、ご利用ください。自転車、オートバ 心に残った連合運動会 りました。ぼくは６列くらいやりま
イについては、運動会同様中庭に駐車スペースを設けます。 １０月１２日（金）６年生が連合運動会に参加しました。貴重な体験 した。こしがいたかったです。切っ

となったようです。 ＜６年生の作文より＞ たいねをかけて、おちぼを拾って終
運動会の思い出 わりました。一生の思い出になるい
９月２９日（土）秋晴れの下、気持ちのよい運動会となりまし 私は連合運動会の目標を、自分が出し切れるくらいの力でやろうと ねかりでした。 ＜馬場 慧悟＞

た。ご声援、ありがとうございました。＜２年生の作文より＞ 決めていました。つな引きの練習をぐだぐだやってしまい、先生から
もう練習しないでいいと言われたこともありましたが、できる限りの 楽しんでます クラブ活動－３－

さいごのダンス ことをしようと思い、本番はみんなをまとめ、応えんにも力を入れま 一輪車・竹馬クラブ 担当 風間 奈々子
一か月、いっしょうけんめいれんしゅうしてきたダンス。 した。自分が出る競技では１位になれなかったけど、担当の先生方の 一輪車・竹馬クラブは、６年生１１名、４年生４名、あわせて

ポンポンをもって、はりきっておどりました。人を見ない アドバイスを思い出し、力を出し切りました。つな引きでは半原に負 １５名で活動しています。一輪車の活動で
で、くぼた先生がいったとおりにおどりました。「しっぱい けて２位でした。泣かなかったけど、すごくくやしかったです。リレ は、一輪車に乗って走ったり、交差した
はゆるされない」と思ったから、しっぱいもミスもしません ーでは少しぬかされそうになったけど、２位がとれてよかったです。 り、２人、３人で手をつないで回ったり、
でした。よかったです。いちばんさいごにならった右キック 連合運動会を終えて、やっぱりみんなと力を合わせれば勝つことが 間をくぐったり、いろいろな技を考えて練
もしっかりみんなとそろえてできました。さいごも、ちゃん できると実感しました。連合運動会に出ることができてすごくうれし 習しています。竹馬の活動では、バランス
とポンポンをふって、つかれても本ばんだから、ちゃんとふ かったし、みんなといっしょならなんでもできるという思いも学べて をとりながら、いろいろな高さで竹馬に乗
えがなるまでふってました。ぶじせいこうしました。よかっ よかったです。 ＜中溝 辰哉＞ って歩く練習をしています。みんな一輪車
たです。おわったら、おうえんせきでママがまっていて、 や竹馬に乗るのが好きで、楽しく活動しています。
「じょうずだったね」と言ってくれました。うれしかったで 最初はあまり気乗りがしなかった連合運動会。でも本番の二、三日 がんばってます 委員会活動－２－
す。くぼた先生も「じょうずだった」って言ってくれたか 前からこのまま連合運動会をむかえたくないという気持ちに変わりま 環境・ふれあい委員会 担当 迫田友紀枝
ら、みねっこフェスティバルも、もっとすごくおどれそうで した。もしかすると６年生で一番の思い出になるような気がしたので 環境・ふれあい委員会の常時活動は、校内の草花のプランター
す。気あいの入ったダンスができてうれしかったです。 す。そして「自己ベストを更新すること」を目標にしました。 の水やりです。また、委員会活動の時は、掃除用具の点検・修理
みねっこフェスティバルでは千点まんてんでダンスをやり 私はハードル、つな引き、女子８００ｍリレーの３種目に出まし や掲示物の張り替えを行っています。今までにＥＭだんごを作っ

たいです。でもみねっこフェスティバルでおどったらあとは た。最初のころは、連合運動会がいやで参加したくないくらいだった て池に入れ、池の浄化をしたり、ソロ
もうおどらないと思うと、かなしいです。うんどうかいにき のですが、今はやっぱり出てよかったと思っています。つな引きで負 プチミストの方々と花の苗を植えたり
ていない、ママのおかあさん、あいりからいうとおばあちゃ けた時は本当にものすごく悔しかったです。今までは負けても何とも しました。これからは高峰保育園やみ
んは、びょうきだからいけません。だからおばあちゃんにダ 思わなかったのに、今回はまったくちがっていました。リレーでも抜 のわホームとの交流を計画していま
ンスだけでも見せてあげたいです。 かされて申しわけない気持ちだったのに、友達にはげまされて元気が す。学校の子ども達が気持ちよく生活
また、おうちでいっぱいれんしゅうして、みねっこフェス 出ました。ハードルでは一応記録を伸ばせてうれしかったです。いろ できるように責任をもって日々頑張っ

ティバルにむかってがんばります。 ＜坂巻 愛里＞ いろな意味でものすごく心に残った連合運動会でした。＜穂刈 江莉＞ て活動をしている委員会です。

１１月の行事予定
５日（月） 児童朝会 学校へ行こう週間(～10)

委員会活動
７日（水） 教職員研修会のため全児童下校13:00
８日（木） 給食費引き落とし日
９日（金） ５年連合音楽会
10日（土） 峰っ子フェスティバル
12日（月） 峰っ子フェスティバル振替休業
15日（木） ノーテレビ・ノーゲームデー 代表委員会
16日（金） クラブ活動
1９日（月） 朝会
21日（水） 教職員研修会のため2～6年下校13:３0

１年生のみ14:50下校
2６日（月） 教育相談 作品展 全児童下校13:30
～29日(木)
2８日（水） 就学時健診13:30
30日（金） お相撲さんとの交流会13:20～体育館にて

全児童下校15:10

学 校 教 育 目 標

ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

10 月の児童数 207人（男子113人 女子94人）
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